

HUMAS

Dandim 0415 Jambi Juara 3 Lomba Karya Jurnalistik Media Cetak TMMD 121

solmi - JAMBI.HUMAS.CO.ID

Sep 17, 2024 - 10:03



JAMBi – Prestasi membanggakan diraih oleh Dandim 0415/Jambi, Letkol Inf Yoga Cahya Prasetya, yang berhasil meraih Juara ke-3 pada lomba karya jurnalistik media cetak kategori Dansatgas dalam rangkaian kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-121 yang digelar serentak di seluruh

wilayah Indonesia.

Prestasi ini menjadi bukti nyata komitmen Kodim 0415/Jambi dalam mendukung program TMMD sekaligus menyebarkan keberhasilan program ini kepada publik melalui media.

Karya jurnalistik merupakan bentuk karya tulis yang memuat informasi faktual, objektif, dan menarik, dengan tujuan menyampaikan informasi yang bermanfaat bagi masyarakat luas.

Melalui karya jurnalistik, berbagai informasi penting dapat disampaikan secara jelas dan terpercaya, serta menjadi sarana kontrol sosial yang berdampak positif bagi pembangunan di berbagai sektor.

Dalam konteks kegiatan TMMD, jurnalistik berperan penting dalam mendokumentasikan seluruh kegiatan serta menyampaikan dampak positif program ini kepada masyarakat.



Meraih juara dalam lomba karya jurnalistik bukan hal yang mudah, karena membutuhkan ketelitian, kreativitas, dan kemampuan menulis yang baik. Dandim 0415/Jambi menyampaikan bahwa keberhasilan ini tidak terlepas dari dukungan semua pihak, mulai dari tim yang terlibat di lapangan hingga kerjasama yang baik dengan media.

"Dengan sinergi yang kuat antara Kodim dan media, kami berhasil meraih penghargaan ini. Prestasi ini adalah hasil kerja keras bersama," ujar Letkol Inf Yoga Cahya Prasetya.

TMMD sendiri adalah program terpadu antara TNI dan pemerintah daerah yang bertujuan untuk mempercepat pembangunan di desa-desa tertinggal dan terisolasi. Melalui kegiatan ini, diharapkan dapat memperkuat kemandirian

TNI dengan rakyat serta mendorong percepatan pembangunan di berbagai wilayah.

Dengan adanya pemberitaan yang meluas melalui media, pelaksanaan TMMD dapat diketahui lebih banyak pihak dan menjadi motivasi bagi daerah lain untuk turut berperan aktif dalam pembangunan daerahnya.

Letkol Yoga Cahya Prasetya menegaskan bahwa meski telah meraih juara, semangat untuk terus berinovasi dan berkarya tidak akan kendur.

"Kami berharap prestasi ini dapat menjadi motivasi bagi seluruh anggota untuk terus meningkatkan kualitas kerja dan memberikan yang terbaik bagi masyarakat. Lomba ini bukan akhir dari semangat, tetapi justru menjadi pemacu untuk berkarya lebih baik ke depannya," pungkasnya.

Dengan penghargaan ini, diharapkan semakin banyak informasi terkait program TMMD yang tersebar luas dan mampu menginspirasi berbagai daerah di Indonesia untuk bersama-sama membangun wilayah mereka dengan semangat gotong royong serta kebersamaan antara TNI dan masyarakat.(IS/ril)